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Mitgliederversammlung 2022 
des Karate-Dojo Kelkheim e.V. vom 15.03.2022 

 
 

Ort: Karate-Dojo Kelkheim, Wilhelm-Dichmann-Str. 2 
 
Beginn:  18:35 Uhr 
Ende:   19:15 Uhr 
 
Anwesend waren: 
die Vorstandsmitglieder 

Amir Valadkhani, 1. Vorsitzende  
Adrian Valadkhani, Kassenwartin 
Marion Volkland, Schriftführer 
Thomas Mauer, Jugendwart sowie  
 
Susanne Mengdehl, Kassenprüferin, 

            sowie die Mitglieder gemäß Anwesenheitsliste 
 
Die Protokollführung übernahm Frau Volkland 
 
Tagesordnungspunkte (TOP): 
 
TOP 1: Begrüßung  
Amir Valadkhani, der Vorsitzende, begrüßte die Vereinsmitglieder und die Mitglieder des 
Vorstandes. 
 
 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht unter Angabe der 
Tagesordnungspunkte erfolgte und Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 06.03.2020 
 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass das Protokoll vom 06.03.2020 ausliege. Eine MV im 
Jahr 2021 gab es nicht. Die Anwesenden verzichteten auf das Verlesen des Protokolls, jeder 
hatte Gelegenheit, es zur Kenntnis zu nehmen. Der Vorsitzende beantragte die 
Genehmigung; die Abstimmung ergab:  
 
Das Protokoll wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig genehmigt, was der 
Vorsitzende feststellte. 
 
 
TOP 4: Bericht der Vorsitzenden und des Kassenwartes  
 
Bericht des Vorsitzenden: 
Der Vorsitzende berichtete über die Aktivitäten in den Jahren 2020 und 2021, das durch 
Corona einen ganz unüblichen Verlauf hatte.  
 

• Im März 2020 war die iranische Frauennationalmannschaft bei uns im Dojo zu 
Besuch zum gemeinsamen Training  

 
während der Zeit ab Mitte Mai über den Sommer konnte der normale Trainingsbetrieb laufen,  
 

• 2 Farbgurt-Prüfungslehrgänge mit Kyuprüfung wurden durchgeführt; 
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• 1 Dan-Vorbereitungslehrgänge mit Danprüfung wurden durchgeführt; dieses Angebot 
wurde rege durch die Mitglieder angenommen; 

• 2 Prüferlehrgänge wurden ausgerichtet; 

• es gab ein Sommercamp für Kinder  
 

• die Weihnachtsfeier musste coronabedingt entfallen, 
 

• ab November 2020 – als Sportbetriebe geschlossen bleiben mussten, ging es mit 
Zoom-Training weiter, das mehr oder minder gut aufgenommen wurde, 
 

• Wir beantragten beim Hess. Ministerium für Vereine einen Coronazuschuss, der in 
Höhe von ca. 2700 bewilligt wurde,  
 

• Im Frühjahr konnten die ersten Priorisierten sich impfen lassen und jede Woche gab 
es neue Corona-Regeln; ab Mai 2021 durften Sportstätten dann wieder offen haben 
und auch die Zeit nutzten wir für 
 

• Langsamen Starten mit den Trainingsbetrieb zweigleisig, sowohl per Zoom als auch 
z.B. Live  
 

• Kyu-Prüfungen  
 

• Dan-Prüfungen 
 

• Sommercamp mit einer kleinen Anzahl von Kindern; 
 

• Im Jahr 2021 haben wir sogar wieder ein Sommerfest und im Winter eine 
Weihnachtsfeier organisiert.  
 

• Desweiteren haben wir am 18. Dezember 2021 ein Freundschaftsturnier zwischen 
dem befreundeten belgischen Dojo und unserem Dojo durchgeführt.  
 

• Besuch des koreanischen Nationaltrainers Ahmad Safi, der Trainingseinheiten 
gegeben hat. 
 

 
Bericht des Kassenwarts: Der Kassenwart berichtete über seine Kassenführung und ging 
auf einzelne Punkte ein:  
 

• Summe der Mitgliedsbeiträge und Spendeneinnahmen, Summe der Ausgaben, wie 
Mieten, Trainerhonorar, Telefon 

• Guthaben zum Ende des Jahres 2020: EUR 3.598,12 (ein Minus gegenüber dem 
Vorjahr von -385,23 (Dank Zuschuss der Sportjugend Hessen) 

• Guthaben zum Ende des Jahres 2021: EUR 3.650,39 (ein Plus gegenüber dem 
Vorjahr von EUR 52,27 (Dank Zuschuss von EUR 3.600,00 der Sportjugend Hessen 
sowie Dank Coronahilfe des Hess. Ministerium von EUR 2.750,01)  

• Die Entwicklung der Mitgliederzahlen: 2020: 98, 2021: 77 und 2022: 81 Tendenz 
positiv! 

 
 
TOP 5: Bericht der Kassenprüferin  
 
Gegenstand der Kassenprüfung war die ordnungsgemäße Kassenführung, insbesondere, ob 
Einnahmen und Ausgaben ausschließlich dem Vereinszweck dienten 
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➢ Der Kassenprüfer Michael Gruber ist nicht mehr Mitglied. Die Kassenprüferin 
Susanne Mengdehl bestätigte die ordnungsgemäße Kassenführung. 

 
TOP 6: Beschlussfassung über die Entlastung des Vereinsvorstandes 
 
Der Vorstand beantragte die Entlastung des Vorstands für 2020 und 2021.  
Die Abstimmung hierüber ergab eine einstimmige Entlastung, was der Vorsitzende zur 
Aufnahme ins Protokoll feststellte.  
 
 
TOP 7: Wahl neuer Kassenprüfer 
 
Als Kassenprüfer für das Jahr 2022 wurden vorgeschlagen Achim Hammerschmidt und als 
zweiter Kassenprüfer Valentin Bermond. Beide namen die Nominierung an. Die Genannten 
nahmen die Nominierung an.  
 
Die Wahl erfolgte en bloc. Beide wurden einstimmig gewählt - zum ersten Kassenprüfer  
(Achim Hammerschmidt) und zum zweiten Kassenprüfer (Valentin Bermond). Beide 
Gewählten nahmen die Wahl an.  
 
 
TOP 8: Anträge 
 
Anträge lagen nicht vor. 
 
 
TOP 10: Verschiedenes 
 
Ukraine – Sammlung / wie zu organisieren, und sofern eine Summe zusammen gekommen 
ist, welche Möglichkeiten der Überweisung/Transferierung gibt es? Susanne / Achim wollen 
sich erkundigen. 
 
 
Kelkheim, den 15. März 2022 
 
 
 
gez. Amir Valadkhani       gez. Marion Volkland 
 
1. Vorsitzende                                Protokollführer 
(Amir Valadkhani)                               (Marion Volkland) 


